



Ayuntamiento de Jerez  
Grupo Municipal Popular

AL EXCMO. AYUNTAMIENTO-PLENO

REGISTRO GENERAL

938  
10 NOV 2015  
Fecha: 10 NOV 2015 Entrada: 13442  
Se envía a: SECRETARÍA GENERAL

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Después de la celebración de la Fiesta de la Bulería, el pasado sábado 5 de Septiembre celebrada en el Alcázar de Jerez, el Partido Popular propuso la creación de una comisión conformada por distintas instituciones, con el objetivo de consensuar entre todas las partes un modelo de futuro para la Fiesta, a la vista de nuestra propuesta los grupos IU y Ganemos presentaron una enmienda, aprobando entre todos los grupos por unanimidad la creación de la Mesa del Flamenco.

En base a lo anterior, se realiza la siguiente

INTERPELACIÓN

¿Cuándo se convocara la mesa? ¿Que personas e instituciones la conformaran? ¿Se ha consultado al sector para cambiar el modelo de la Fiesta de la Bulería? ¿Por qué no se ha respetado la decisión del pleno de constituir la mesa del flamenco antes de cambiar el modelo de la Fiesta?

M<sup>a</sup> JOSÉ GARCÍA-PELAYO  
PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL PP JEREZ